

高島組重点プロジェクトの御礼

集まつた段ボール箱 二百八十四箱

慈光昭覧のもと益々お念仏ご相続のこととお慶び申し上げます。

さて、平成二十九年度末に宗門は、実践目標「貧困の克服に向けて～Dana for World Peace～ 子どもたちを育むために」を示されました。これを受けて高島組では、定期組会において達成目標「世界の貧困に目を向けて～貧困に苦しむ子どもたちに生活用品を届けよう～」のご承認をいただき、二年間の取り組みを進めてまいりました。

本取り組みに対し、ご住職様はじめ、ご門徒の皆様、単位教化団体の皆様等にはご理解とご協力を賜り、さらには物品の回収、選別、箱詰め、高島組への搬入等では多大なるご尽力をいただきましたことに、厚く御礼申し上げます。誠にありがとうございました。

おかげをもちまして、予想以上の生活用品を回収することができ、この度、無事、NPO法人NGOリサイクル環境組合の方にお届けさせていただきました。

皆様方のお力添えが、世界の貧困に苦しむ子どもたちへの支援の一助となることと確信致しております。

重点プロジェクトの完了にあたり、意は尽くせませんが本書面にて御礼とさせていただきます。誠にありがとうございました。

合掌

令和二(ニ〇二〇)年一月末日

高島組組長 勝専寺 三上 慈雲

担当

光明寺 松林 尚真



284個のダンボール箱積込完了・出発



ご協力ありがとうございました。感謝!



トラックへの積み込み作業(1月)

寺院での仕分け箱詰め作業(11月)



高島組に集まった段ボール箱(12月)

